



Inauguran mejoramiento de alumbrado público en avenida Juanita Fernández sector La Autoconstrucción

Alcalde Patricio Ferreira junto a los concejales Joshua Fernández y Tomás Soto, además de vecinos, dirigentes sociales, representantes de establecimientos educacionales y carabineros de la Oficina de Integración Comunitaria de Alto Hospicio, inauguran mejoramiento de alumbrado público en la avenida Juanita Fernández, en sector La Autoconstrucción, que beneficiará directamente a cerca de 5 mil personas. El proyecto de luminarias fue valorado por el jefe comunal como un gran avance en el fortalecimiento de la seguridad y bienestar de los vecinos y vecinas.

Señaló que la iniciativa se enmarca en una cartera de 17 proyectos, 9 ya ejecutados que se vienen trabajando con el Cuerpo de Concejales y el equipo técnico municipal para ir mejorando la iluminación pública en el territorio, y contribuir a disminuir factores de riesgos que inciden en la comisión de delitos e incivildades.

En esta oportunidad, aseveró, las obras entregarán tranquilidad y mayor sensación de seguridad a los residentes de la junta de vecinos Unión y Fuerza, estudiantes de jornadas vespertinas del Colegio Simón Bolívar y ex Liceo Academia Sinaí, que ahora funciona como anexo del Liceo Bicentenario Domingo Santa María; además de los alumnos del Centro de Formación Técnica (CFT) Estatal Tarapacá, ubicados en la zona. Por su parte, el concejal Tomás Soto, sostuvo que se cumple un sueño anhelado por los vecinos de La Autoconstrucción por



Fernández destacó las obras que mejorarán la calidad de vida de los pobladores del sector Autoconstrucción, son un gran aporte para evitar actos delictuales y accidentes en la vía de alto tráfico.

Así como los vecinos de La Autoconstrucción hoy cuentan con moderna iluminación, se espera que otras poblaciones con deficientes luminarias, también puedan sentirse más seguros. En ese contexto, está la voluntad del alcalde y de todo el Cuerpo de Concejales de avanzar en esta materia para seguir construyendo un Alto Hospicio más iluminado y seguro para vivir, subrayó.

PROYECTO

Se señala que el proyecto con financiamiento de Subsecretaría de Prevención del Delito (SPD)-Programa Somos Barrio, de mejoramiento de alumbrado público en la avenida Juanita Fernández entre avenida Las Américas y pasaje Fresia, en sector La Autoconstrucción, consideró 660,67 metros lineales de intervención. Cuenta con la instalación y reposición de 62 luminarias en avenida Juanita Fernández.

Las obras comprenden 24 instalaciones de luminarias de 132 W con postación de hormigón de 9 metros. 3 reposiciones de luminarias de 90 W con soporte (gancho); 4 reposiciones de luminarias de 132 W con soporte (gancho); 31 reposiciones de luminarias de 90 W.

tener una mejor iluminación y mayor seguridad en sus desplazamientos, en horario de salida de trabajo y clases de los alumnos, profesores y funcionarios de los establecimientos educacionales del sector.

Afirmó que este tipo de obras, gestionadas por la autoridad comunal y Cuerpo de Concejales, no son las únicas y continuarán desarrollándose otras en el territorio para tener un Alto Hospicio más tranquilo y seguro.

Asimismo, el concejal Joshua

